

Coup de cœur Chapeau bas, Madame !

Elle n'a pas la santé au top. Mais elle fait des efforts pour jeûner. Elle ne chôme pas, non plus, passe plusieurs heures à travailler dehors et à se taper un soleil de plomb quand elle fait surtout du terrain. Avant de rentrer vers 15 heures chez elle, elle passe systématiquement au marché pour complément de courses. Et ce n'est pas fini ! Elle n'a droit ni à la sieste ni au repos. Elle passe directement et machinalement à la cuisine, retroussant les manches de son chemisier. Et la petite dame est au boulot pour des heures avant la rupture du jeûne. Une fois tout prêt, elle met les divers plats dans des récipients et direction : chez la belle-mère qui n'est pas en mesure de cuisiner... Et derrière la belle-mère bien-aimée tout un cortège, petits et grands... qui affectionnent le prêt à consommer et sans modération aucune. Une tendre pensée à cette battante.

Z.A.K.

Coup de griffe Un tronçon à éviter

Des travaux nécessaires —sur l'autoroute La Marsa-Tunis—, ont été entamés depuis au moins six mois. Un chantier grandement ouvert et qui n'a pas l'air de se terminer dans les jours qui viennent. Avec l'été et l'affluence sur la Banlieue Nord, les choses se sont beaucoup compliquées et la circulation est de plus en plus infernale. Ne parlons pas des heures de pointe, qui plus est à une température de 40° et plus à l'ombre. Du côté des feux d'intersection des Berges du Lac, c'est l'horreur. Quand les voitures bougent, quand tout le monde ne contrôle plus rien et ne se contrôle plus. Là, le tableau à dresser est sombre : des voitures qui se heurtent et se caramboient, des échanges de gros mots et de papiers d'assurances... Les autres voitures, n'ayant pas le choix, font la file indienne derrière et patientent ou donnent des concerts de klaxons.

Z.A.K.

Chiffre du jour 50

Le secteur des services contribue à hauteur de 50% aux investissements. Il assure également 50% des postes d'emploi.

La puce à l'oreille... La puce à l'oreille... La puce à l'oreille...

Tunisie Telecom

Heureux, comme les gagnants de «Cash3alami»

Au total, ils étaient 34 gagnants au jeu «Cash3alami», lancé du 11 juin au 10 juillet dernier par Tunisie Telecom (TT) à l'occasion de la Coupe du monde de football. Dans une ambiance sympathique, une cérémonie de remise des prix a eu lieu hier dans un hôtel des Berges du Lac. «La proximité avec nos abonnés ainsi que le renforcement des relations de confiance de long terme avec eux, constituent une priorité absolue pour Tunisie Telecom et reflètent notre stratégie orientée vers les clients...», a lancé à un parterre de présent, M. Belgacem Zamouri, secrétaire général de Tunisie Telecom qui était entouré d'un huissier de justice et de hauts cadres de TT.

Derrière cette opération de fidélité doublée de publicité intelligente via des questions-réponses par SMS, TT a bien mis le paquet : 130 mille dinars et à chaque gagnant sa petite cagnotte. Trente personnes-représentant un gagnant par jour, le long de la Coupe du monde d'Afrique du Sud 2010- sont rentrés avec un chèque de 3.000 dinars chacun. Mais les plus chan-



ceux sont quatre, à gagner le gros chèque de 10.000 dinars chacun (et comme par hasard, ces derniers sont tous de la gent masculine). Un engouement sans précédent dans l'univers des opérateurs de téléphonie de tous genres en Tunisie. Les gagnants qui se sont déplacés de Tataouine,

Gafsa, Gabès, Kasserine, Sfax, Sousse, Mahdia, Monastir, Jendouba, Bizerte, Le Kef, Nabeul, Tunis, Ariana, Manouba) ont tout de même mérité leur prix. Car, il s'agit d'un jeu de quiz ; et ils ont répondu juste. Bravo et félicitation à tous et à toutes.

Z.A.K.

Attention aux coups de sirocco

Temps généralement peu nuageux. Les nuages seront abondants avec pluies isolées sur les régions ouest du Nord et du Centre l'après-midi. Vent de secteur sud faible à modéré. Mer peu agitée. Températures maximales comprises entre 34 et 38 degrés sur les régions côtières est, entre 39 et 42 degrés sur le reste du pays avec coups locaux de sirocco.

«Des couleurs à l'hôpital»
La jeune chambre internationale de Hammam-Chatte organise une action humanitaire intitulée «Des couleurs à

l'hôpital», au profit des enfants malades au service de pédiatrie de l'hôpital Charles Nicolle, et ce, durant les soirées du 21 août, 28 août et du 04 septembre 2010.

Le programme de l'action comporte : des ateliers de décoration et d'embellissement de l'espace, installation d'équipements, animation...

Colloque euro-méditerranéen de l'innovation

Un colloque euro-méditerranéen de l'innovation se tiendra le 14 octobre prochain, à Tunis, à l'initiative du ministère de l'Industrie et de la Technologie avec notamment le concours de l'APIII (Agence de promotion de l'industrie et de l'innovation) et l'UTICA (Union tunisienne de l'industrie, du commerce et de l'artisanat). Environ 170 expo-

sants sont attendus à cette nouvelle édition. Ils représentent les plus importants métiers en relation avec le système de création d'entreprises.

Le salon, qui se tient tous les deux ans, est un nouvel outil qui vient s'ajouter à l'ensemble des mécanismes d'appui à la création d'entreprises et aux journées de partenariat régional, pour inciter les jeunes promoteurs à s'installer à leur propre compte.

La Tunisie au salon Zoom By Fatex

La Tunisie prendra part au salon Zoom By Fatex qui se tiendra du 14 au 16 septembre 2010 à Paris Nord Villepinte. Le salon Zoom By Fatex est dédié à la confection à façon pour la mode en zone Euromed. Il regroupe plus de 100 exposants et 600 visiteurs professionnels.

P.A.D.I.L

Une solution d'appui pour les ONG et les associations

PADIL est une initiative originale d'un fondement associatif de formation personnalisée et d'accompagnement des associations-ONG en tout genre.

Fondé par M. Sahim JAAFAR, formateur et consultant indépendant en développement durable et équitable. «P.A.D.I.L: Promotion et Appui au Développement d'Initiatives Locales, services... à la portée des associations...» est à la fois ONG professionnelle, bureau d'études associatif, espace de production et de diffusion du savoir-faire et de principes méthodologiques, structure d'interface entre acteurs de développement locaux et de la coopération internationale.

Dans ce contexte, «P.A.D.I.L: Promotion et Appui au Développement d'Initiatives Locales, SERVICES... à la portée des associations...», se propose de participer à établir de nouveaux partenariats dans les secteurs socio-économiques en tout genre, entre associations-ONG du nord (occidentaux) notamment de la Rive nord de la Méditerranée et associations-ONG tunisiennes et de nouvelles initiatives locales afin de renforcer les petites structures intervenant dans le champ de développement durable pour qu'elles puissent consolider leur action, renforcer leur impact et accéder à d'autres sources de financement.

«P.A.D.I.L: Promotion et Appui au Développement d'Initiatives



Locales, services... à la portée des associations...», focalise son partenariat avec les associations-ONG sur trois principaux domaines de compétence, à savoir le développement communautaire et durable, la gestion du microcrédit et d'activités génératrices de revenu et la conception de site web.

Pour de plus amples informations, le site web www.padil.org.tn explique la totalité des opérations de padil, ainsi que les contacts directs.

Meher KACEM